

23 JUILLET 1967 à Québec

### DISCOURS SUR LA PLACE DE L'HÔTEL DE VILLE DE QUÉBEC

**« De tout mon cœur, je remercie Québec de son magnifique accueil, de son accueil français. J'apporte à votre ville le salut, la confiance, l'affection de la France.**

**Nous sommes liés, de part et d'autre de l'Atlantique, par un passé aussi grand que possible et que nous n'oublierons jamais. Nous sommes liés par le présent, parce qu'ici comme dans le vieux pays, nous nous sommes réveillés, nous avons épousé notre siècle, nous sommes en plein développement moderne et ainsi nous acquérons toujours plus fort les moyens d'être nous-mêmes. Nous sommes liés par notre avenir – mais on est chez soi ici, après tout! – parce que ce que nous faisons ici et là-bas, tous les jours un peu plus, nous le faisons ensemble. Et nous en avons des choses à faire dans ce monde très difficile et très dangereux où ce qui est français a son rôle à jouer comme toujours.**

**J'emporterai de cette extraordinaire réunion de Québec un souvenir magnifique. Toute la France en ce moment regarde ici, elle vous voit, elle vous entend, elle vous aime.**

**Vive Québec! Vive le Canada français! Vive la Nouvelle-France! Vive la France!**

Source : *Le Temps*, Québec, samedi le 29 juillet 1967